

Städtesolidarität

wer Nord-Süd Forum Aschaffenburg e.V. | Stadt Aschaffenburg

weshalb 1991 wurde die Städtepartnerschaft in Verbindung mit bereits bestehenden Projekten zwischen Villavicencio und Aschaffenburg ins Leben gerufen. Seitdem wurde der persönliche Austausch mit den Menschen in Kolumbien intensiv gepflegt. Vor allem durch die Besuche von Mitarbeitern aus den Projekten der Stiftung »Weg der Hoffnung«, von Jugendlichen, Künstlern und Ärzten sind sich Villavicencio und Aschaffenburg näher gekommen. Die Städtesolidarität zwischen Villavicencio und Aschaffenburg steht exemplarisch für den fruchtbaren Dialog verschiedener Kulturen und entwicklungspolitischen Verknüpfungen zwischen dem so genannten Norden und Süden. An den Ortseingängen wird mit einem Schild erkennbar die Freundschaft mit den Menschen in Kolumbien zum Ausdruck gebracht. Die Stadt Aschaffenburg unterstützt seit Jahren auch finanziell den Austausch und nachhaltige Projekte in Kolumbien u.a. für die medizinische Versorgung, Nothilfe, Existenzsicherung und Bildung.

Ziele Die Lebensbedingungen in Villavicencio in Kolumbien zu verbessern und den Menschen insbesondere den Kindern durch Hilfe zur Selbsthilfe eine Perspektive zu bieten ist das Ziel der Städtesolidarität Aschaffenburg – Villavicencio.

Kontakt & Infos Nord-Süd-Forum e.V. | www.nord-sued-forum.de
Stiftung Weg der Hoffnung | www.wegderhoffnung.de
Stadt Aschaffenburg | agenda21@aschaffenburg.de

